Alfred Johann Silbergasser

Wildnispädagoge ~ Geschichtenerzähler ~ Buchautor ~ Energetiker ~ Meditationen Kraftortwanderungen ~ Survivaltraining ~ u.v.m.

Das Christkind und der Schleier

Der erste Schnee war schon gefallen und die Berge und Täler bekamen ihr weißes Winterkleid. Der Advent mit seiner besinnlichen Zeit und Ruhe hatte bei so manchem Menschen Einzug gehalten. Nur das Christkind kam nicht so recht zur Ruhe.

Als das Christkind sah, wie es auf der Erde zu ging, mit all den Kriegen, Nöten, Krankheiten, Sorgen und Ängsten überlegte es lange, was es da am besten tun könnte. So manche Lösung fiel dem Christkind ein, doch dann verwarf es sie wieder. So ging es eine halbe Ewigkeit dahin. Immer die gleiche Situation mit dem "freien Willen", ER will immer eingehalten werden. So einfach wäre es, wenn eben der freie Wille bei den Menschen nicht wäre, dachte sich das Christkind.

Als es schon nicht mehr wusste, was es machen sollte, schaute der liebe Gott dem Christkind über die Schulter und flüsterte ihm ganz leise eine Lösung ein. So leise, dass es fast glaubte, die Lösung wäre ihm selbst eingefallen.

Und so begann es am Heiligen Abend, die Lösung über die ganze Welt zu bringen.

Es legte einen wunderbar bunten Lichtschleier ganz sanft über die ganze Erde.

Als das Christkind damit fertig war, funkelte und leuchtete die Erde in den schönsten und prächtigsten Farben, die die Welt je gesehen hatte. Jeder Mensch konnte in diese einzigartige Energie eintauchen, wenn er wollte. Somit wurde auch der freie Wille eines jeden Menschen eingehalten. Aber auch all die anderen Bewohner konnten und durften es, wenn sie nur wollten. Es war ganz einfach. Sie stellten sich vor, dass dieser Lichtschleier sie vollkommen einhüllte, und schon spürten sie diese wunderbare Wirkung. Sie erfuhren Frieden, Liebe, Glückseligkeit, Gesundheit, Heilung, Vertrauen, Klarheit, Kraft, Stärke und Mut und wurden sich ihrer eigenen Macht bestmöglich bewusst. Sie erkannten, dass alles zusammenhängt oder miteinander verbunden ist. Mit diesem Bewusstsein fiel es sehr schwer, jemand anderen etwas Schlechtes zu wünschen oder gar anzutun. Falschheit, Neid und Gier lösten sich vollkommen auf.

All jene, welche diesen Lichtschleier verweigerten, konnten den anderen nichts mehr antun was ihnen schaden würde. Das spürten die mit dem Lichtschleier und fühlten sich immer vollkommen geschützt und in Sicherheit.

Schüttaustr. 2 e-mail: info@naturmensch.at
A-5632 Dorfgastein Handy: +43/(0)664/7386 3933 e-mail: info@naturmensch.at

Alfred Johann Silbergasser

Wildnispädagoge ~ Geschichtenerzähler ~ Buchautor ~ Energetiker ~ Meditationen Kraftortwanderungen ~ Survivaltraining ~ u.v.m.

Je mehr sich das Licht ausbreitete, desto mehr kämpfte die Dunkelheit mit allen Mitteln an. Doch vergebens, das Licht siegte triumphal. Das Christkind freute sich so sehr, dass es den lieben Gott so stark umarmte und drückte, dass ihm fast die Luft zum Atmen wegblieb. Es schaute ihm tief in die Augen und sagte voll Überzeugung: "DU bist einfach der Beste!"

Mögen wir alle in diesen farbenprächtigen Schleier eintauchen.

Ich wünsche allen eine friedliche Zeit, viel Licht und Liebe, einen besinnlichen Advent, ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes, erfolgreiches, vor allem aber gesundes Neues Jahr.

Alfred Johann Silbergasser

Diese und weitere Geschichten finden sie auch in meinem Buch "24 Advent- und Weihnachtsgeschichten aus den Bergen"

Die "Weihnachtsgeschichte 2024" kann für den privaten Gebrauch vervielfältigt werden.

Handy: +43/(0)664/7386 3933

© by Alfred Johann Silbergasser, 2024 www.naturmensch.at

e-mail: info@naturmensch.at www.naturmensch.at